
Observation n°34 du 02/04/2023

Je  suis  contre  ce  projet  qui  se  trouve  sur  une  ZONE  ZNIEFF  de  type  1  afin  de  protéger
l’OUTARDE CANEPETIÈRE ( diminution de l’espèce de 70% en 30 ans ) et d’autres oiseaux .

Je ne vois pas la prise en compte de cette ZNIEFF dans l’étude d’impact ; donc cette étude est
incomplète et pourquoi pas les autres ETUDES du dossier ?
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